



EDUCACIÓN FINANCIERA

Más que una nueva tendencia



En la actualidad no podemos dejar de lado conocer sobre finanzas personales, pues es un tema que nos afecta a cualquier edad y del buen manejo de éstas dependerá nuestro bienestar en el futuro, sin embargo en nuestro país aún falta mucho camino por recorrer y esto lo demuestran los resultados de la ENIF 2015¹, a continuación, te mostramos cómo estamos los mexicanos en materia financiera:



Presupuesto

- Sólo el 36.6% de la población lleva un registro de sus gastos y el 63.8% lo hace de manera mental, pudiendo ocasionar que dicho registro no sea muy confiable.



Ahorro

- 56% de los adultos no tienen una cuenta de ahorro formal.
- 41.2% tienen un servicio financiero de ahorro para el retiro.



Dos de cada tres personas no comparó sus productos o servicios financieros antes de contratarlos.



Crédito

- 29% de los adultos cuentan con al menos un producto de crédito formal.
- El producto de crédito formal más utilizado es la tarjeta departamental 67.5%.



Conocimientos

- El 53% no sabría a dónde acudir ante un problema financiero.

Beneficios que te da la Educación Financiera

Adminstras mejor tu dinero.

Aprendes a ser previsor.

Adquieres el hábito del ahorro.

Sabes elegir los productos y servicios financieros se adaptan a tus necesidades.

Conoces cómo funcionan los productos y servicios financieros.

No seas parte de las estadísticas y aprovecha que ya viene la Semana Nacional de Educación Financiera, donde aprenderás a manejar tus finanzas de una manera divertida. Conoce las actividades de tu interés en

<http://eduweb.condusef.gob.mx/SNEF/principal.aspx>

¹Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) 2015 realizada por la CNBV en conjunto con el INEGI.

